

「北条まちづくりプロジェクト」のキックオフトーク&記者発表会が開催されました。

平成 30 年 8 月 21 日(火)に大東市立市民会館キラリエホールで「北条まちづくりプロジェクト」(以下:本プロジェクト)のキックオフトーク&記者発表会が開催され、プロジェクトパートナーとして吉野理事長が登壇しました。

当金庫と包括連携協定を締結している大東市は、大東市公民連携基本計画において能動的なまちづくりにより、まちへの矜持を再構築し「自分でつくったまちに住む」を開発理念に大東に住み、働き、楽しむ、ココロとカラダが健康になれるまちを目指しています。本プロジェクトは、次世代につながる住宅地域の再生をはかるために点在する公的資産を活用して一体的、段階的にエリア開発を進めることを目標に、全国で初めて PPP 手法を用いて借上げ公営住宅、民間賃貸住宅の住宅棟、生活利便施設等の整備を行うものです。

当金庫は、地域金融機関として大東市の発展に寄与すべく本プロジェクトに賛同し、ファイナンスや経営支援等で協力させていただきます。会場には、一般市民やメディアの方が多数来場され、本プロジェクトに対する期待の大きさが伺えました。

【キックオフトーク&記者発表会の様子】

